

## INTISARI

Nama : Angela Indah Pawenang  
NIM : 201511038  
Judul : Gambaran Peran Keluarga Terhadap Pemenuhan Personal Hygiene Ny. T Dengan Stroke Di Dusun Siyono Kidul, Logandeng, Playen, Gunungkidul  
Tanggal Uji : 02 Juli 2018  
Pembimbing : Ch.Ririn Widianti, M.Kep. Ns.,Sp.Kep.An  
Jumlah Pustaka : 17 pustaka (tahun 2007-2018)  
Jumlah Halaman : xiv, 78 halaman, tabel, gambar, lampiran

Indonesia memiliki peningkatan prevalensi penderita stroke, dari 8,3 per mil (tahun 2007) menjadi 12,1 per mil (tahun 2013). Prevalensi penyakit Stroke tertinggi di Sulawesi Utara (10,8 per mil), Yogyakarta (10,3 per mil), Bangka Belitung (9,7 per mil) dan DKI Jakarta (9,7 per mil) (Risksdas, 2013). Jumlah penderita stroke di Indonesia yang meningkat terutama di Yogyakarta 10,3 per mil dari tahun sebelumnya, dan dengan jumlah 9 lansia yang berada di dusun Siyono Kidul kecamatan Playen. Maka menarik untuk dilakukan penelitian mengenai peran keluarga dengan salah satunya dengan landia stroke. Jika peran keluarga tidak dapat terpenuhi, derajat kesehatan akan menurun. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Tujuan studi kasus ini adalah untuk mengetahui bagaimana peran keluarga terhadap pemenuhan personal hygiene Ny.T dengan stroke. Sampel diambil dengan teknik purposive sampling yaitu lansia dengan stroke yang tinggal bersama dengan keluarga, metode pengumpulan data dilakukan dengan kualitatif menggunakan transkrip berdasarkan studi kasus. Penelitian ini dilakukan dengan menyusun proposal dari bulan September hingga Desember 2017. Tanggal 13 Desember 2017 menjalani ujian proposal dan peneliti mendapat izin penelitian oleh pembimbing pada tanggal 5 April 2018. Pengambilan data dilakukan selama 5 hari mulai dari tanggal 16 sampai 20 April 2018 . Studi kasus ini peneliti mengobservasi keluarga dalam pemenuhan personal hygiene Ny.T sangat bergantung dengan anak dan cucunya. Disarankan pada petugas kesehatan area Dusun Siyono Kidul selanjutnya untuk melakukan pemantauan pemenuhan personal hygiene pada keluarga yang memiliki lansia dengan stroke. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk melakukan perbandingan penelitian antara respon dan ketergantungan penuh dan responden mandiri.

Kata Kunci : Stroke, lansia, hygiene, peran keluarga.